

opusdei.org

Betapa Terkejutnya Para Dokter

Ketika keponakan saya didiagnosis dengan penyakit autoimun, saya mulai berdoa kepada Guadalupe. Betapa terkejutnya para dokter ketika anak tersebut berhasil melalui perawatan tanpa kondisi kronis apapun.

10-01-2019

Tiga bulan lalu, kami mengetahui bahwa keponakan kami yang berusia 16 bulan mengidap penyakit autoimun yang utamanya

menyerang sel darah merah. Kami tidak mengetahui darimana asalnya dan para dokter kebingungan karena tidak ada satupun anggota keluarga kami yang memiliki riwayat medis yang mampu menjelaskannya.

Keponakan kami dibawa ke rumah sakit pemerintah, dimana kualitas peralatannya tidak terlalu tinggi, dan sangat sulit untuk memperoleh diagnosis yang tepat di sana. Ketika sedang menjalani beragam tes darah, kondisi keponakan saya memburuk. Tingkat hemoglobinnya mencapai 3g/dL.

Saya mulai mendoakan kartu doa Guadalupe untuk meminta perantaraannya ketika keponakan saya masuk rumah sakit tersebut. Tingkat hemoglobinnya terus menurun, bersamaan dengan jumlah trombositnya, dan para dokter masih belum menemukan perawatan yang tepat. Saya terus mendoakan kartu

doa tersebut. Perlu digunakan selang CVC dua kali dan, meskipun jumlah trombosit rendah, tidak terjadi komplikasi apapun. Akhirnya para dokter menemukan diagnosisnya: *Macrophage Activation Syndrome* (MAS).

Mereka memulai perawatan kepada keponakan saya. Sangatlah perlu untuk menempatkan dia di dalam ruangan yang terisolasi, karena sel kekebalan tubuhnya bisa menurun dan akan menimbulkan resiko infeksi. Ada juga resiko dari perawatan atau penyakit itu sendiri meninggalkan efek samping yang kronis. Perawatan berjalan selama satu bulan penuh, satu bulan melawan penyakit dengan obat-obatan yang semakin kuat. Sampai pada titik obat-obatan kemoterapi dengan dosis tinggi, yang dapat sangat mempengaruhi organ-organ anak yang baru berusia satu tahun.

Kami terus menerus berdoa, dan kami meminta teman-teman kami untuk juga menggunakan kartu doa Guadalupe untuk keponakan kami. Pada saat yang paling sulit dalam masa perawatannya, keponakan saya membutuhkan transfusi darah. Akhirnya, obatnya bekerja dan tingkat hemoglobin dan trombositnya mulai meningkat.

Guadalupe melakukan mukjizat yang tidak tanggung-tanggung, karena para dokter terkejut, anak tersebut tidak mengalami efek samping kronis apapun kendati pengobatannya berdosisi tinggi. Tidak ada pula efek samping dari MAS. Kami sangat berterima kasih kepada Guadalupe, untuk kedatangannya di Mexico dan untuk perantaraannya dari surga untuk kesembuhan keponakan saya.

A.M. – Mexico, 6 Maret, 2018

.....

pdf | document generated
automatically from [https://opusdei.org/
id-id/article/betapa-terkejutnya-para-
dokter/](https://opusdei.org/id-id/article/betapa-terkejutnya-para-dokter/) (04-04-2025)